

**Velásquez Quesquén:  
CVR no tiene efecto vinculante**

El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, afirmó que el informe de la Comisión de la Verdad y Reconciliación (CVR) mostró cifras erradas sobre la cantidad de muertos en las épocas de violencia terrorista y por tanto sus conclusiones no deben tener carácter vinculante.

"Lo que dice el ministro Wagner tiene razón: las decisiones de la CVR no son vinculantes, sino imagínese usted, el país se hubiera echado a buscar a los cerca de 60 mil desaparecidos de los que habla el informe", dijo.

Al ser consultado por la propuesta de su colega de bancada Javier Valle-Riestra de amnistiar a militares y policías que enfrentaron al terrorismo, el vocero del Apra manifestó que es "un tema discutible y opinable", pero señaló que se analizará este planteamiento agregando que se tiene que precisar a quienes beneficiará esta medida.

